

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Hubungan Pendidikan Kepala Keluarga dan Program Keluarga Harapan terhadap Pendidikan Anak Penerima Program Keluarga Harapan Di Desa Jombok Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang” di tulis oleh Kartika Kurnia Eka Wardani, NIM. 126209202075. Jurusan Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing skripsi: Yudi Krisno Wicaksono, M.IP., NIP. 199104252019031021.

Kata Kunci: *Pendapatan Kepala Keluarga, Pendidikan Anak, Penerima Program Keluarga Harapan*

Desa Jombok merupakan salah satu desa yang menerima bantuan Program Keluarga Harapan Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang dengan jumlah secara keseluruhan terdapat 245 kepala keluarga yang disalurkan pada setiap dua bulan sekali berdasarkan kriteria yang sudah ditetapkan. Kondisi mata pencaharian dengan jumlah penghasilan yang tidak menentu setiap bulannya memicu sulitnya pemenuhan kebutuhan hidup sehari – hari. Dengan adanya kebijakan Pemerintah berupa Program Keluarga Harapan yang bertujuan untuk membantu keluarga miskin dalam meningkatkan kesejahteraan termasuk bidang pendidikan. namun masih ditemui penerima Program Keluarga Harapan yang menunjukkan adanya variasi tingkat pendidikan anak meskipun sudah mendapatkan bantuan Program Keluarga Harapan.

Tujuan penelitian ini adalah (1) mengetahui adanya hubungan pendapatan kepala keluarga terhadap pendidikan anak penerima Program Keluarga Harapan di Desa Jombok Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang, (2) mengetahui adanya hubungan Program Keluarga Harapan terhadap tingkat pendidikan anak penerima Program Keluarga Harapan di Desa Jombok Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang. (3) mengetahui adanya hubungan pendapatan kepala keluarga dan Program Keluarga Harapan terhadap pendidikan anak penerima Program Keluarga Harapan di Desa Jombok Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan pendekatan korelasi. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, angket, dan dokumentasi. Lokasi penelitian ini adalah Desa Jombok Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang. Subjek dalam penelitian ini adalah penerima bantuan Program Keluarga Harapan yang mempunyai tanggungan anak sekolah SMA.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Tingkat pendapatan kepala keluarga mempunyai hubungan terhadap tingkat pendidikan anak penerima Program Keluarga Harapan di Desa Jombok Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang (2) Program Keluarga Harapan mempunyai hubungan terhadap tingkat pendidikan anak penerima Program Keluarga Harapan di Desa Jombok Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang. (3) Tingkat pendapatan kepala keluarga dan Program Keluarga Harapan mempunyai hubungan terhadap tingkat pendidikan anak penerima Program Keluarga Harapan di Desa Jombok Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang yang dibuktikan dengan hasil perhitungan SPSS yang didapat nilai sig (2-tailed) sebesar $0,225 < 0,05$.

ABSTRACT

The thesis entitled "The Relationship between Head of Family Education and the Family Hope Program to the Education of Children Recipients of the Family Hope Program in Jombok Village, Ngoro District, Jombang Regency" was written by Kartika Kurnia Eka Wardani, NIM. 126209202075. Department of Social Science Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung. Thesis supervisor: Yudi Krisno Wicaksono, M.IP., NIP. 199104252019031021

Keywords: *Head of Family Income Level, Children's Education Level, Family Hope Program Recipients*

Jombok Village is one of the villages that receives assistance from the Family Hope Program in Ngoro District, Jombang Regency, with a total of 245 families distributed every two months based on predetermined criteria. Livelihood conditions with an uncertain amount of income each month make it difficult to fulfill daily living needs. With the Government's policy in the form of the Family Hope Program which aims to help poor families improve their welfare, including in the field of education. However, we still found recipients of the Family Hope Program who showed variations in their children's education levels even though they had received assistance from the Family Hope Program.

The aims of this research are (1) to determine the relationship between the income of the head of the family and the education of children who receive the Family Hope Program in Jombok Village, Ngoro District, Jombang Regency, (2) to determine the relationship between the Family Hope Program and the educational level of children who receive the Family Hope Program in Jombok Village, Ngoro District, Jombang Regency. (3) determine the relationship between the income of the head of the family and the Family Hope Program on the education of children receiving the Family Hope Program in Jombok Village, Ngoro District, Jombang Regency. The method used in this research is a quantitative method with a correlation approach. Data collection techniques use observation, questionnaires and documentation. The location of this research is Jombok Village, Ngoro District, Jombang Regency. The subjects in this research were recipients of the Family Hope Program assistance who had dependent high school children.

The results of this study indicate that (1) The income level of the head of the family has a relationship with the level of education of children receiving the Family Hope Program in Jombok Village, Ngoro District, Jombang Regency (2) The Family Hope Program has a relationship with the level of education of children receiving the Family Hope Program in Jombok Village, Ngoro District, Jombang Regency. (3) The income level of the head of the family and the Family Hope Program have a relationship with the level of education of children receiving the Family Hope Program in Jombok Village, Ngoro District, Jombang Regency, which is proven by the results of the SPSS calculation which obtained a sig value (2-tailed) of $0.225 < 0.05$.

خلاصة

الأطروحة بعنوان "العلاقة بين تعليم رب الأسرة وبرنامج أمل الأسرة حول تعليم الأطفال المستفيدين من برنامج أمل الأسرة في قرية جومبوك، منطقة نجورو، مقاطعة جومبانج" كتبها كارتريكا كورنيا إيكادوراني، رقم القيد: ١٢٦٢٠٩٢٠٢٠٧٥. برنامج تعليم العلوم الاجتماعية، كلية التربية وتدريب المعلمين، الجامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تولونج أجونج، التي تشرف المشرف يودي كريسنو ويكاسونو، الماجستير، رقم هوية الموظف ١٩٩١٠٤٢٥٢٠١٩٠٣١٠٢١.

الكلمات الإشارة: رئيس مستوى دخل الأسرة، مستوى تعليم الأطفال، متلقي برنامج الأمل العائلي

قرية جومبوك هي إحدى القرى التي تتلقى المساعدة من برنامج عائلة الأمل في منطقة نجورو، مقاطعة جومبانج، بإجمالي 245 أسرة يتم توزيعها كل شهرين بناءً على معايير محددة مسبقاً. ظروف المعيشة مع وجود مبلغ غير مؤكد من الدخل كل شهر تجعل من الصعب تلبية احتياجات المعيشة اليومية. مع سياسة الحكومة في شكل برنامج عائلة الأمل الذي يهدف إلى مساعدة الأسر الفقيرة على تحسين رفاهيتها، بما في ذلك في مجال التعليم. ومع ذلك، مازلتنا نجد المستفيدين من برنامج عائلة الأمل الذين أظهرت اختلافات في مستويات تعليم أطفالهم على الرغم من أنهم تلقوا المساعدة من برنامج عائلة الأمل.

. أهداف هذا البحث هي (1) تحديد العلاقة بين دخل رب الأسرة وتعليم الأطفال الذين يتلقون برنامج عائلة الأمل في قرية جومبوك، مقاطعة نجورو، مقاطعة جومبانج، (2) لتحديد العلاقة بين برنامج عائلة الأمل والمستوى التعليمي للأطفال الذين يتلقون برنامج عائلة الأمل في قرية جومبوك، منطقة نجورو. (3) تحديد العلاقة بين دخل رب الأسرة وبرنامج عائلة الأمل الخاص بتعليم الأطفال الذين يتلقون برنامج عائلة الأمل في قرية جومبوك، منطقة نجورو، مقاطعة جومبانج. الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي الطريقة الكمية مع نهج الارتباط. تستخدم تقنيات جمع البيانات الملاحظة والاستبيانات والوثائق. موقع هذا البحث هو قرية جومبوك، منطقة نجورو، منطقة جومبانج. كان المشاركون في هذا البحث من المستفيدين من مساعدة برنامج عائلة الأمل وكان لديهم أطفال معالين في المدارس الثانوية.

تظهر نتائج هذا البحث أن (1) مستوى دخل رب الأسرة له علاقة بالمستوى التعليمي للأطفال الذين يتلقون برنامج الأمل العائلي في قرية جومبوك، منطقة نجورو، مقاطعة جومبانج (2) برنامج الأمل العائلي لديه العلاقة مع المستوى التعليمي للأطفال الذين يتلقون برنامج عائلة الأمل في قرية جومبوك، مقاطعة نجورو، جومبانج رجيسي. (3) هناك علاقة بين مستوى دخل رب الأسرة وبرنامج أمل الأسرة والمستوى التعليمي للأطفال الذين يتلقون أمل الأسرة في قرية جومبوك، منطقة نجورو، مقاطعة جومبانج، كما يتضح من نتائج حساب SPSS التي حصلت على قيمة sig (ثنائي الذيل) $0.05 > 0.225$.